新型コロナウイルスの 感染拡大が加速化し、7 最を更新。死者も20万 長の新規感染者数が新記 時間家らが昨年以上の惨 が起こり得ると警告を サイトが報じた。 サイトが報じた。

2 0 \mathbf{H} 頃 から 接 種 開 始 が 山 能 か

専門家らが懸念していた ・ きた証拠で、死者の増加 ・ た感染拡大の結果だ。 ・ た感染拡大の結果だ。 ・ た感染拡大の結果だ。 ・ た感染拡大の結果だ。 ・ な超えたのは最初の感 ・ と超えたのは最初の感 ・ との表 ・ とのる ・ とのる ・ とのる。 次ぐ25年 番日 目の ロの多さとなっ1595人に

促わず、国として一的な根拠で発した忠

90,000 85,000 90,000 75,000 65,000 66,000 66,000 46,000 46,000 36,000 26,000 26,000 26,000 16,000 16,000 16,000

4848444444444

新規感染者と死者の1日毎の推移

(左から、保健省公式サイト)

を自人が20万人を超えた に事を受け、パズエロ保 に、新型コロナにより夢 ら、新型コロナにより夢 で命を落とし でのを落とし るた 貫 結し 果た対 の策 声を まで出て てかっ

夢が保え て種 は、キ 年内になっている。

神結。同研究所は の万回分、年内で の万回分、年内で の万回分、年内で は、保健省

を見てい 計では1つ 対種ワクチ

始は内緊 ATUALIZAÇÃO DO MAPA DO PLANO



ナ禍

の緩

みで感染が

Ĺ

作戦で資産凍結の

過去も

高裁で家庭内暴力の問題を抱えていると、7日付伯字紙が報じている。ントロン代表の候補、アルトゥール・リラ下議(進歩党・PP)が、最下院議長選にボルソナロ大統領の推薦候補として出馬する中道勢力セ



リラ下議 (Wilson Dias)

長月 口行 ードリカれる

プラノSP

をバ行制ナオ、い規ウ聖ルン、制ィル 中2番 オレンジレベル (5 ル、マリリア、ソロストロの3地レベルの見直して、カリカーが (5 カーカーの3地は8日、新型コールのの外出自粛 旦

保健省、 て厳しくしたが、 関は増えた。 8日付伯字 で年10月には緑レベル(4番目)まで回復し ル(4番目)まで回復し ではり、営業できる部 のはいる。 スし急8 財た使日 団 。 用朝 も 7 用朝 オズワー 人ワルド・クローを正式に申ま 日ナバックのB o クスフォ C r

によると、

リラ氏

0) 前

 $\overset{\text{u}}{\overset{\text{z}}}{\overset{\text{z}}{\overset{\text{z}}{\overset{\text{z}}{\overset{\text{z}}{\overset{\text{z}}{\overset{\text{z}}{\overset{\text{z}}{\overset{\text{z}}{\overset{\text{z}}{\overset{\text{z}}}{\overset{\text{z}}{\overset{\text{z}}{\overset{\text{z}}{\overset{\text{z}}{\overset{\text{z}}{\overset{\text{z}}{\overset{\text{z}}}{\overset{z}}{\overset{\text{z}}{\overset{\text{z}}}{\overset{\text{z}}{\overset{\text{z}}{\overset{z}}{\overset{z}}{\overset{z}}{\overset{z}}{\overset{z}}{\overset{z}}{\overset{z}}{\overset{z}}{\overset{z}}{\overset{z}}{\overset{z}}{\overset{z}}{\overset{z}}{\overset{z}}}{\overset{z}{\overset{z}}{\overset{z}}{\overset{z}}{\overset{z}}{\overset{z}}{\overset{z}}{\overset{z}}}{\overset{z}}{\overset{z}}{\overset{z}}{\overset{z}}{\overset{z}}}{\overset{z}}{\overset{z}}{\overset{z}}{\overset{z}}{\overset{z}}{\overset{z}}{\overset{z}}{\overset{z}}}{\overset{z}}{\overset{z}}{\overset{z}}{\overset{z}}{\overset{z}}}{\overset{z}}{\overset{z}}{\overset{z}}{\overset{z}}}{\overset{z}}{\overset{z}}{\overset{z}}{\overset{z}}{\overset{z}}}{\overset{z}}{\overset{z}}{\overset{z}}{\overset{z}}}{\overset{z}}{\overset{z}}{\overset{z}}{\overset{z}}{\overset{z}}}{\overset{z}}{\overset{z}}{\overset{z}}{\overset{z}}}{\overset{z}}}{\overset{z}}{\overset{z}}{\overset{z}}{\overset{z}}}{\overset{z}}}{\overset{z}}{\overset{z}}{\overset{z}}{\overset{z}}}{\overset{z}}}{\overset{z}}{\overset{z}}{\overset{z}}{\overset{z}}}{\overset{z}}}{\overset{z}}{\overset{z}}}{\overset{z}}}{\overset{z}}}{\overset{z}}}{\overset{z}}}{\overset{z}}{\overset{z}}{\overset{z}}{\overset{z}}}{\overset{z}}}{\overset{z}}}{\overset{z}}{\overset{z}}}{\overset{z}}{\overset{z}}}{\overset{z}}}{\overset{z}}{\overset{z}}{\overset{z}}{\overset{z}}}{\overset{z}}}{\overset{z}}}{\overset{z}}{\overset{z}}}{\overset{z}}{\overset{z}}}{\overset{z}}}{\overset{z}}}{\overset{z}}{\overset{z}}{\overset{z}}{\overset{z}}}{\overset{z}}{\overset{z}}}{\overset{z}}{\overset{z}}}{\overset{z}}}{\overset{z}}}{\overset{z}}{\overset{z}}{\overset{z}}}{\overset{z}}{\overset{z}}}{\overset{z}}{\overset{z}}}{\overset{z}}}{\overset{z}}}{\overset{z}}}{\overset{z}}{\overset{z}}{\overset{z}}}{\overset{z}}}{\overset{z}}}{\overset{z}}{\overset{z}}{\overset{z}}{$ ル請緊 ジデンテ・プルデンテが一今回の査定では、プレえていた。 927日と1月1~3日 に降格していたプレジデンテ・プルデンテだけは、 に降格していたプレジデンテだけは、 で称、その前に赤レベル の期間限定でなく、1月7 はまですっと赤レベル 今27日と1月1~3日一分リスマスと正月の連休一位は、全州を12月25一位は、全州を12月25一分りのほぼ全域が一分りのほぼ全域が一分りのほぼ全域が一分りのほどを一分りのほどを一分りのほどを一分りのほどを一分りのほどを一分りのほどを一分りのは一分りのは一分りのは一分りのは一分りのは一分りのは一分りのは一分りのは一分りのは一分りの一分りの一分りの一分りの一分りの一分の一分りの一 ままでこの 0日の発表を流しなく、1月2

権領ボ

1375113888888888888

では、商店の営業時間もこれでいない。 ま時間に、営業規模も をだし、対人の商売は をだし、対人の商売は をだし、対人の商売は では、商店の営業時間も をだし、対人の商売は が義務付けられ、バーに が表れ、バーに がもないない。 後名ははいる。 では、商店の営業時間も では、対人の商売は では、対人の商売は でいない。 では、対人の商売は でいない。 では、対人の商売は でいない。 でに終えること が、ジムの のの場合は、営

自 動 車

輸出

は2

4

%

雇

用も

4

% 減

20

年

一の製造数3.

1 6

% 減

お

が確

がレ

年に、2003年以来となる低いで、2003年以来となる低いで、2014年以来となる低いで、2014年以来となる低いで、2014年以来となる低いで、2014年以来となる低いで、2014年の日動車の生産台数となった。8日付によると、2014年のによると、2014年の日前車工がで、2014年のによると、2014年の日前車工がで、2014年の日前車工がで、1014年の日前車工がで、3014年の日前車工がで、3014年の日前車工がで、3014年の日前車工がで、3014年の日前車工がで、3014年の日前車を1014年の日前車工作を1014年の日前車工作を1014年の日前車を1014年の日前車を1014年の日前車工作を1014年の日前年の日前車工作を1014年の日前年を10 2年禍 0にの にの自 3影動 で 2 がコロ O 2 ちっ ナ

| は、生産台数が25%増 | は、生産台数が25%増 | ている。 なった。 本のほかは、トラ を商用車を含む軽 を高り、1 %の減、乗 をつた。 と4は、 2なつご 0 ご 1 どまった で2 自動 ま 1 4 3 輪 ている。 車業界 た。 9 年 43300 43 05台 輸 4末現モ % 出 1万538人 末現在より がの雇用者数 減も トラッ と前 減軽用 と動車 台にとお年比 増て

外国為替市況 中銀サイトより 1月8日午後4時現在 米ドル相場 5.412 R\$ 売 5.410 R\$ 円相場 売 0.0517 R\$ 0.0517 R\$ 買

●サンパウロ日伯援護協会「本部事務局」 TEL: (11) 3274-6483 朝8時から午後5時まで。日本語対応可。相談内容に応じて、福祉士などに回す。

□緊急時の連絡先□

「新型コロナウイルス感染症の緊急外来受診のためのコールセンター」 TEL: (11) 97572-4602 日本語対応、24時間。

●万が一、医療機関等に隔離され、日本政府の援護が必要な場合の在外公館の連絡先リスト

代表電話 (61) 3442-4200 / 夜間連絡先: ブラジル国内から(地域番号なし)4003-2142 サイト: https://www.br.emb-japan.go.jp/itprtop_ja/index.html

⇒在サンパウロ総領事館(サンパウロ州、マト・グロッソ州、マト・グロッソ・ド・スール州、三角ミナス地域) ⇒在ポルトアレグレ領事事務所(リオ・グランデ・ド・スール州)

代表電話 (11) 3254-0100 サイト: https://www.sp.br.emb-japan.go.jp/itprtop_ja/index.html ⇒在クリチバ総領事館(パラナ州、サンタ・カタリーナ州)

代表電話 (41) 3322-4919 サイト: https://www.curitiba.br.emb-japan.go.jp/itprtop_ja/index.html

⇒在ブラジル大使館(連邦区、ゴイアス州、トカンチンス州)

⇒在ベレン領事事務所(パラ州、マラニョン州、アマパ州、ピアウイ州)

代表電話 (91) 3249-3344 サイト: https://www.belem.br.emb-japan.go.jp/itprtop_ja/index.html ⇒在リオデジャネイロ総領事館(リオデジャネイロ州、エスピリト・サント州、ミナス・ジェライス州) 代表電話: (41) 3322-4919 / 受付時間外及び休館日: ブラジル国内から (0) 21-3461-9595

サイト: https://www.rio.br.emb-japan.go.jp/itprtop_ja/index.html

代表電話: (51) 3334-1299 サイト: https://www.curitiba.br.emb-japan.go.jp/itpr_ja/00_000040.html ⇒在マナウス総領事館(アマゾナス州、ロンドニア州、ロライマ州、アクレ州)

代表電話: (92) 3232-2000 サイト: https://www.manaus.br.emb-japan.go.jp/itprtop_ja/index.html ⇒在レシフェ総領事館(セアラー州、リオ・グランデ・ド・ノルテ州、セルジッペ州、ペルナンブコ州、アラゴアス州、バイア州、パライバ州) 代表電話: (81) 3049-8300 サイト: https://www.recife.br.emb-japan.go.jp/itprtop_ja/index.html

過 には銃 持登

年10月にはアウグスト・デラス連邦検察庁長官がデュリエーネ氏の訴えを家でして、ルイス・ロベルト・いっだりアの裁判所に回したが、リラビリアの裁判所に回したが、リラビリアの裁判所に回したが、リラ氏が最高裁判所は、たが、リラ氏が最高裁判所に回したが、リラ氏が最高裁判所に回したが、リラ氏が最高裁では、 こうした経緯か 下 昨

走し止め命令を 1040万レア 一ト氏と共に、 で、元上議で で、元上議で

6

O

5

6

5歳の

地

裁

が、頻

この件は昨年12月工作疑惑で起訴された

訴えられた。

高ち訴シ賄月が賄た

等裁からはラヴァ・ジート作戦絡みで、元上議 父のベネジート氏と共 の資産差し止め命会 で計1040万し でけている。 2018年には、「ア 2018年には、「ア とも呼ばれる、同氏が

ニアラ 贈収ア 大聖市圏

規定変更で営業規制は緩和 のままだ。 にトリオ トロア、ンジ つ3: 聖昨 市年 市長が発表した、|・12月に聖州知事| った。あとは黄色3地区がオレンジソロカバ、レジスソロカバ、レジス

ただし、今回からは規 に、営業規模も では、商店の営業時間も では、商店の営業時間も では、商店の営業時間も では、商店の営業時間も では、商店の営業時間も では、商店の営業時間も では、商店の営業時間も では、商店の営業時間も なる。 ()時れ 間るが、

では、者の なる。 1の別の 8 1 4日日 日見ま 1 0) 直

認染のはより6・

30人以内、死者も3人 11日から有効とされ、 11日から有効とされ、 2月5日まで続くことと %増えて 日前の1179点 現在で179人 あたりの平均 の平均

-は20時) までと 接客事業は22時 が、営業時間は10

聖聖市 発内 2着の都電(CPMのバスと地下24 C P

が予備 判 断 知事抗告へ T 鉄

無料乗車が復活 入りとなっている。に同州地裁によってお蔵

M)や市間バス(EMT) U)の無料乗車は65歳 以上とする措置を覆す予 日に下したと7日付伯字 すイトが報じた。 この判断は、全国退職 者・恩給生活者・高齢者 経国金属工業労働

●サンタクルス病院

末のサ **・**ツ (○ カー σ 全国

で外に飛び出した。夫が 1歳の子供を家に置き去りにして出て行ったのだ。 1歳の子供を家に置き去りにして出て行ったのだ。 で火災が起きている」とて外に乳なたたちの家は時はすでに、子供は炭化出た際、関って来たいない。とれていたとき、知いないでは、一般に出た際、はいいのという。 際がれ

、パウロは明日10日、本 がプロは明日10日、本 と対戦する。サントスは と対戦する。サントスは たリベルタドーレス杯の準 決勝があるため、控え選 手主体になることが考え られるが、サンパウロとし てはそういう試合を落と さずに勝って、首位の座を 位との勝ち点差は6点磐石にしたい。 現在 。 現在、 面位の の の の

デ型市で

SHIMBUN

DIRETOR PRESIDENTE

RAUL M. TAKAKI

JORNALISTA RESPONSÁVEL

TAKAN MIYAGUI

Rua da Glória, 332 - Liberdade CEP 01510-000 - São Paulo - SP - Brasil Tel (11) 3340-6060 | www.nikkeyshimbun.jp

まで、 まで、 まで、 ではこれだけではない。 はこれだけではない。 が持登録を最高裁のエジャンファキン判事から がではない。 ない、アラゴアス地裁に とが確 エーネ氏らを脅迫したと して、アラゴアス地裁に とが確

型市東部シダーデ・チョウスのロッカールームを荒らいた。 世別でいる。昨年の大晦日、 強盗たちは門を破壊して 強盗たちは門を破壊して はいる。 かい、 のロッカールームを荒ら

して個人の持ち物を盗ん だ上、テレビやコンピュート ター、ガスボンペなどを 持ち出した。さらに今月 いる女性医師が暴行を受 大の患者の家族だったとい 女の患者の家族だったとい た窃盗と関係があるかは た窃盗と関係があるかは

いところだ。
し、真相を確かめてほしなるもの。警備を強固にこうも被害が続くと気に

しにに

日

影響でリッファのみだった。

1等にはコンパクトカーの

フィアット・モビ・イージ

と振り返る。それ以降イールのベントへ積極的に参加すいベントへ積極的に参加すいます。 振り返る。 しゅきにしゃがしまり返る。 こうことにしゃがした。 振り返る。

理事長、小田押本セルジ

ーが用意され、ニウトン・

が当選した。

たが、本年はコロナ禍のイナーショーを開催してい

例。

4団体で慈善デ

大変良くしていただいた」という。以前、マツザキさんの以前、マツザキさんの

「経済的に困難な状態の中、多くの方からご支援や、多くの方からご支援のます」と深い感謝しておした。4団体の福祉施設を示されてイベント収入が大きな運営資金源となっていた。

るが、

コロナ禍でイベントーが中止となり、

さらに感

Fotos: Marcos Corrêa/PR)

で令

和2年を締めくくつ

県人会は8

月常に

加わって今回のイベントを開催した。

イベントと同じく団によるというを語った。

┊団だO

精力での

城県人た会と「ドライブス 城県人た会と「ドライブス 149月に埼玉県人会、宮 250年の 150年の 15

手が足りずイベント開催手が足りずイベントを行いたいです。人

手が足りずイベント開

も手伝いに行きますので、一を躊躇している県人会に

人会に

270食を販売、

屋台祭り」

が、滋賀県人ない、 白田ネウザかは人会の 田ネウザかは人会の は、大きない、ブルーの ができる。 ができる。 ができる。 一日、大きない、できる。 一日、大きない、できる。 一日、大きない、できる。 一日、大きない、できる。 できる。 で。 できる。 で。

360個、また各弁当に

゙゚ゕ゙ は 1

んばろう!

みんな、

金をいただく限りはしつかい。

たものを出したい一心いただく限りはしつかいただく限りはしつかいただく限りはしつかいただく限りはしつかいが、皆で何度も試行錯いに合う味を決める

月に三重や岐阜と

など、

元気! Juntos!」

トのシュークリームは約

人会が作った特性カップケ

れる大好評で、大盛

況

も活発にイベントを行ったが、コロナ禍ではない。

で取り組みました」

りしたものを出したい

をするとの表明もあったと さらに日系社会への支援

偏費として450万ドル、 さ、コロナ対策の医療設

地案がさんを探している。 地案がさんを探している。 地象ない。 協会が、

gmail.com) を。

wakayamakenbr@

県人会メール=

職に従事しており、出り。当時は電気はは、近事しており、

係強

化で一

68 (昭和43)

年² 1 1

搭乗フロア (https://

第3ターミナル

注意が必要。

関係を強化する複数のプルネスト・アラウージョ ソナロ大統領を始め、エ宮(大統領官邸)でボル宮(大統領官邸)でボルブラジリアのプラナルト 充外相は8日午後、首都中の茂木敏 になれば、

ックにも行きたいと語って 東京オリンピ

係を強化する複数のプ

が好き。開催される運びが好き。開催される運び が好き。開催される運びが好き。開催される運び

化する方針で一

こ 談し、貿易・投資をはじるアイレスでソラ外相と会 めとする2国間関係を強 アルゼンチンの首都ブエノ 一致した。 この後、

パラグアイへ移

会談 統 領 必らない。 一般のでは、 一般のでは、 一般のでは、 一般のでは、 一般のでは、 一点では、 一には、 一には 地を尋なる 察り

当時の年齢は27歳。

さいせいそうりょうじ かん
在聖総領事館

日本帰国の際の留意点

PCR検査陰性証明提示を

pcrcovid.com.br/)

「予約」 不要。 「その他」 受付をし、問診 でれるプロトコールに を提出した後、検査を でれるプロトコールに でれるプロトコールに

31次航海」で移住した。

功能

さ

はご飯に合う味を決めるはご飯に合う味を決めるが、「冷やしか華は 華ゥと げ 硬がは感

会長11・99780・4

および公益財団法人和歌山県人会でラジル和歌山県人会が がます。 が記している。 が記している。 の谷口ジョゼ氏まで連絡 の谷口ジョゼ氏まで連絡 ででは、同県人会会長 を。(電話 = 谷口ジョゼ

4県人会で集まっての集合写真

受検から4時間以内に判確認可能。検査結果は、

ンすることで検査結果を

専用サイトにログイ

出稼ぎの感覚でやって来た日本人移民も無論、例外ではなく、ポル出稼ぎの感覚でやって来た日本人移民も無論、例外ではなく、ポルーガル語など勉強する必要はまったくなしとしていた彼らにとって、サトガル語など勉強する必要はまったくなしとしていた彼らにとって、かった。

sp.mofa.go.jp

/メール cgjassist@



増加しており苦境に立た。染防止対策などで経費が 賞品と

一等のコンパクトカーの鍵を

選者は次の通り。【2等】 等】マックブック・エアー ビ=エリゼ・カドさん。【3 75インチのスマートテレ 等】アイフォン11=ロナ **ニスザナ・ナワさん【4**

等】アメリカ式バーベキュ ワド・オガサワラさん【5 長は「皆さんの力があった」からこそこのイベントが開いて話すこともできて嬉しって話すこともできて嬉し えているという。 新年にイベント開催も考 新年にイベント開催も考 のイベントは今回

リッファ賞品譲渡式の様子 受け取るマツザキさんとう

足気に語った。 来年は福島県人会主

きなイベントができること

、ルにおいても、

気軽に連絡してください」 福島県人会はコロナ禍 いった集まりに参加して手 シラ・アヤさんと同会メ のオオハシ・フジタ・プリ 色の1年でしたが、こう ンバーのホンダ・スージ -・サチエさんは「コロナ 東京都友会会長代理

ロナ禍が終息してより大が取れました。来年はコ 話すことでストレス シラインで入力が が必要。質問票は、ユ pdf) files/100134021 br.emb-japan.go.jp/ テルにおいても、予約な|俗(GRU)第3ターミ| 聖州グアルーリョス空

京記・明書の提示は免除。 同証明書の提示は免除。 証明書の提示が必要と 出入国手続きを伴わ る国際便であってる国際便であって ンパウロを 可*才出新 の公園間の公との中のの日間にある

日京社会、ブラジIL社会、世界情勢etc

サイトでしか見られないブラジル情報も! 最新ニュースをお届け!

→有料サイトへご登録を(一部無料)

www.nikkeyshimbun.jp それでもまだ、最初のうちは外国語の教育を認め、その教師たちもなり、ポルトガル語ができない者は、教師として認められなくなっていったから、日本語教師たちの場合は逃げ場を失ったようにして、少なくとも表面上は、教育の場から消えていかざるを得ないという状況になっていった。 この時代の潮流ともいえるナショナリズムは、ブラジル中に広がって行き、特に南部、東南部地方にかけては、その流れが火急な形となって行き、特に南部、東南部地方にかけては、その流れが火急な形となってでなく、ドイツ、イタリア、その他のヨーロッパ諸国の移民たちのみでなく、ドイツ、イタリア、その他のヨーロッパ諸国の移民たちを直撃することになった。

た。 国人に対する規制を強化するという方針をヴァルガス政権は打ち出し 明入れている国として、種々な混乱を回避するという意味からも、外 け入れている国として、種々な混乱を回避するという意味からも、外 なっていくにしろ、世界中から、特にヨーロッパからの移民を多数受 なっていくにしろ、世界中から、特にヨーロッパからの移民を多数受 なっていくにしろ、世界中から、特にヨーロッパからの移民を多数受 なっていくにしろ、世界中から、特にヨーロッパからの移民を多数受 はを表明していたが、いずれにしても今後の戦局がどのようなものに この時点でまだブラジルは、アメリカの例にならって、中立国の立

ていった。が、しかし、その形もそれほど長くは続かなかった。持ち、その上で外国語を教えるという教師の形が定着するようになっ歪な形も急速に変化していくことになり、ポルトガル語を基礎として一方で、移民の末裔たちの世代の交代が進むにつれて、このような

であるドイツ人の移民たちに対する行動の制約が厳しさを増していいにおいてもかなりの警戒心を持って受け止められ、直接の連合国のルにおいてもかなりの警戒心を持って受け止められ、直接の連合国のルにおいてもかなりの警戒心を持って受け止められ、直接の連合国のルにおいてもかなりの警戒心を持って受け止められ、直接の連合国のルにおいてもかなりの警戒心を持って受け止められ、直接の連合国のルにおいてもかなりの警戒心を持って受け止められ、直接の連合国のルにおいてもかなりの警戒心を持っていったが、そのことになる。

「フラジルで外国人に対する締め付けが徐々に高まっていった矢先

しでPCR検査を受検することが可能。ただし受けた。また、2時間が上まれ、2時間が上まれ、2時間が上まれ、2時間が上まれ、2時間が上まれ、2時間が上まれば、2時間がよりである。 【場所】 グアルーリョス

分を強行に改革し、語は敬遠、もしくは 義務付け、それを徹底させた。同時に、外国語での教育を制限してを強行に改革し、まず子供たちの基礎をポルトガル語での教育としば敬遠、もしくは無視されるという状況にあった。政府は、この部多くは移民たちの母国語を習い、ブラジルの国語であるポルトガル

(103)



2020年12月13日版 になりたい

南市の高齢化率は2025年の日本の数値だとのこと 高齢化率は42%。独居の人が70人前後と、典型によると、高齢化率の全国平均は36.5%で、雲によると、高齢化率の全国平均は36.5%で、雲によると、高齢化率の全国平均は36.5%で、雲によると、高齢化率の全国平均は36.5%以上の高齢化率は42%。独居の人が70人前後と、典型によると、高齢化率の全国平均は36.5%以上の高齢化率は2025年の日本の数値だとのこと 市鍋山地区。人口が1400人弱で、65歳以上の市鍋山地区。人口が1400人弱で、65歳以上の島根県出雲市から南東に20キロほど離れた雲南

護師として働いていたタエちゃん、こと古市妙さんが 集する事となり、縁あって鹿児島出身の23歳、 応募したのです。 でする事となり、縁あって鹿児島出身の23歳、看えんな雲南市鍋山地区で「地域でり応援隊」を募したな雲南市鍋山地区で「地域でり応援隊」を募している。 入院するか、しなければなりません。

気にかかったお年寄りは交通不便をおして病院に通う

も不足しています。

不足しています。在宅医療が難しい地域となり、病院外での治療や介護のサポートをする訪問看護師

開業医の高齢化により訪問医療もできなくなり、開業が

持っちょらん」。「一回、だめもとで会ってもらえませんていた人はどうですか?」と聞くと「そういう希望は か?」と食い下がって、なんとか面接までこぎ着けま 作業に強い人に来てほしい」との事で、「看護の勉強し タエちゃんを推薦した人が地域の人に聞くと、「農

の人に志望の動機をこう話しました。 面接でタエちゃんは自己紹介を済ませたあと、 地が域を

我が子のように愛をこめてつくっていて。 のみかんをつくっているんです。 認知症があったり、足うちのばあちやんは、鹿児島でたんかんという種類 よりも、山にいるときのばあちやんは本当に生き生き 腰が弱くなってきたりもしているけど、本当に大事に、 家にいるとき

としていて! ばあちやんのように病気があっても、自分の生きが その姿がとっても大好きなんです。

な人生のサポートができるような人になりたいんです。 いを持って人生の最期まで自分らしく暮らせる、そん |矢田、985|

に接するように、ほかのじっちゃん・ばあちゃんにも接ちゃんは涙ぐんでいました。その大好きな「ばあちゃん」 話しながら「ばあちゃん」のことを思い出し、

みんなの孫のような存在」」したい、「みんなの孫のような存在」になりたい、とい コミュニティナ うのが、タエちゃんの志望でした。

んは一発で気に入られました。 「ぜひあなたに、うちの地区に来てほしい」。タエちゃ 「ちょんてご」 (ちょっとだけお手伝い させてください)

そうです。

んはこう説明しています。 い)」という方言を縮めたものです。その内容をタエちゃ ぼし、てごする(ちょっとだけお手伝いさせてくださ めました。主な仕事は「ちょんてご」。これは「ちょん タエちゃんは鍋山地区の地域作り応援隊の仕事を始

的なまちづくりに貢献する医療人材」です。つまりは、

健康面のおせつかい。を焼く人。見守り、巡回など

くて、『体調いかがですか?』と声をかけます。一人 ときに、『看護師の目を持って』地域の人にご挨拶を **|矢田、1016| 暑らしの高齢者を地域全体で見守っていきたいんです。** 活動内容は、一つ目が声かけです。ごみ捨てなどの活動内容は、一つ目が声かけです。ごみ捨てなどの す人々がいました。矢田さんはこう指摘します。かつての日本にも、コミュニティナースの役割を果た 関わり、まちを健康にしていきます。[矢田、40]さまざまな活動を通じて安心を提供することで地域に

携もしている。 また各戸の水道メーターの検針をする担当者との連続

れていました。病院へ行くのが困難な人がいれば、町せっかい。を焼く存在がいて、人々の暮らしが見守ら

に町医者や常駐している駐在(ゆとびと) 健康面のおまかいしゃ じょうきゅう ちゅうさい ほけんし けんこうかん

1942~1997年でろまでの日本では、各地

見つけて、そこへ私が後日訪問をし、お話を聞いてい気かどうかを見ているんですね。それで気になる方を 水道メーターを見に行く担当者さんがさりげなく元 **|矢田、1016|** す。 がりが人の健康に少なからず貢献していたと思いま け合いやつながりが激減しています。 がりで住民どうしが助け合ったりして、そうしたつな 医者や看護師が自宅まで診察に行ったり、 地域のつな

けでもない。あんたがいて話しやすかった。話せてよかっ 院していて、少し心配なことがあっても誰に言えるわ を開催したときには、80代のおじいさんが『妻が入 た」と言ってくれたことが、 タエちゃんの心に残ったそ からない 健康相談の拠点作りも進めました。『まちの保健を記述した。『まちの保健を記述した。 識を持った民生委員さんだね」と言ったそうです。。ある人は、コミュニティナースの仕事を「医療 ちを見つけ、そこに赴き、地域で見守っていく役割の

で楽しいです。 [矢田、1080] いちゃんと孫のような関係。 個々人として出会えるの 病院のように患者と看護師ではなく、地域ではおじ

| 効果的になる部分があるのかもしれません。 [矢田、人です。それを医療の知識を持つ人がやると、より

民生委員とは、地域で困りごとを抱えている人た

3 健康 コミュニティナースの 面のおせつかい』

地域に溶けこん

で

健康

面 0)

おせ

つ

か

4

をする看護師さんたち

実際に民生委員から「いてくれると心強い」と言わ

※これを読めば自然に、日本の文 ゕ゚゚ れや歴史に関心がもてるような話を まいしゅうけいさい 毎週掲載しています。より多くの二世 の方や日本語学習者に読んでもらい、 ずご 少しでも日本に興味を持ってもらえる よう、最寄りの日本語学校や日系団 紅を読んでいない兄弟や子や孫など に記事を紹介してください。

(ニッケイ新聞編集部) れたコミュニティナースもいます

タエちゃんの

ます。日本ではまだまだ知られていませんが、オラン た活動をする看護師を「コミュニティナース」といいタエちゃんのように、病院の外に出て地域に根ざし 添って、治療のサポートや身の回りの世話をしている *ダでは約1万人の看護師・介護士が地域。住民に寄り そういう地域看達師を育さる「コミュニティナースプ 大変です。

矢田さんは、コミュニティナースをこう定義しています。ロジェクト」を、島根県で始めたのが矢田亜希子さん。 「地域の住民たちとの関係性を深めることで、健康 かなり元気な人でないと続けられないでしょう。看護 い患者の移動や排泄、入浴の介助から、 ちに地域で活躍して貰うのが、 師の資格を持ちながらも、 ます。高校の運動部並みの活動量とも言われています。 うアイデアの持ち味です。

事がもつと知られるようになれば、元看護師さんが げてくれる人も出てきて、8人の仲間ができました。 くれる人がいたり、「私も一緒にやりたいわ」と声をあ ると、「あそこの奥さんは元・看護師だぞ」と教えて から、退職後の経験豊かな元・看護師の方々にはうつ 普及することも難しくないでしょう。特に仕事の内容 71万人もいるのですから、全国で何人かの規模で エスが活躍しているそうです。 コミュニティナースの仕 てつけの仕事です。 タエちゃんがコミュニティナースとしての仕事を始め 全国各地で100名以上のコミュニティナー

5. 喜ぶと思うねん

ている人の3人に1人が看護師として働いていないのていない人が、全国で71万人もいます。 資格を持っ に通い、矢田さんが鍋山地区に推薦したのです。 を始めました。すでに7期まで実施し、 を対象に、上述の「コミュニティーナースプロジェクト」 130人を超えました。。タエちゃんもこのプロジェクト 実は看護師の資格を持ちながらも、看護の仕事をし 2016年からは看護師免許を持っている人 受講した人は

・患者の移動や排泄、入浴の介助から、夜勤までありまた。 病院での勤務を辞めた人た コミュニティナースとい

じいちやんばあちやんが

スしやすい北部や西部に集中し、奥大和の面積は全体地域。奈良県のほとんどの人口が京都や大阪にアクセ地域。奈良県のほとんどの人口が京都や大阪にアクセ地域。奈良県のほとんどの人口が京都や大阪にアクセル域、奈良県の南部と東部にある19市町奥大和とは、奈良県の南部と東部にある19市町奥大和とは、奈良県の南部と東部にある19市町・東大和とは、奈良県の南部と東部にある19市町・東大和とは、奈良県の南部と東部にある19市町・東大和とは、奈良県の南部と東部にある19市町・東大和とは、奈良県の南部と東部にある19市町・東大和の面積は全体 これはおもろいで。じいちやんばあちやんが喜ぶと思 地域振興部・奥大和移住・交流推進室の次長ブクちゃ県としても実施に踏み切ったのが奈良県でした。県の ナースの説明をすると、「めっちやええやん、それ! の約8割もあるのに人口はわずか約2割です。 うねん」と即座に大賛成。 んこと福野博昭さん、コメちゃんこと米田学さんです。 コメちゃんとフクちゃんは、矢田さんがコミュニティ コミュニティナースの考え方を知って、すぐに賛同し、

療の知

矢田さんは自らコミュニティーナースとして活動し 8人の仲間たち

です。それもそうでしょう。病院での看護師の仕事は 6

減少する介護人材の差を出して、38万人不足する、減少に比例して減ると予想します。増加する介護需要と、比例して増えること、また介護人材の方は労働力の減比例して増えること、また介護人材の方は労働力の減された。

会」だ。薄毛を連想させ、は女性も含め50人近い、大所帯になった。日本を、大所帯になった。日本を、明るく照らそうと、地方にあれてがある。

学げてくれる人がいました。村民の8~9割が通うガーではいやすい、という声も出て、探し始めたところ、手を「集落支援員」としてコミュニティナースの仕事を始めか、集落支援員」としてコミュニティナースの仕事を始めか 地域医療や予防に身を投じてみよう、と思ったのです。 時には末期の状態でした。自分の親を救えなかった分、時には末期の状態でした。自分の親を救えなかった分、日々の業務や患者さんのことで手一杯で、気がついたと、エバちゃんは自分自身の父親もガンで亡くしました。 う?」と思うことがありました。 「なぜこの状態になるまで、 病院へ来なかったのだろ

をかける事ができます。なかにはガソリンスタンドに 寄ったついでに「最近鼻血が出る」などと相談をもち いう看板をかけるようにしました。 かける人も。「エバちゃん、いてるー?」と訪ねてくる ソリン・スタンドでした。 へも出始めました。そこで店頭に「エバラいます」と ここなら給油のついでに、エバちゃんが積極的に声

ない人たちのもとに足を運んでいます。「足が痛い」とエバちゃんは、ガソリンスタンドにいない時は、車が いうおばあさんがいれば、状態を確認します。

た。 はったかんごしません。健康管理につながる血圧測で、治療ではありません。健康管理につながる血圧測で、治療の部分を 担うのは訪問看護師さんです。私は自治体と相談し 護保険につなげます。 [矢田、1275] 『病院行かなあかん』となれば声をかけ病院につなげ、 ながら、見守りの点で関わらせてもらい、そのなかで 『護保険を使ったほうがいいんじやないかとなれば介 私ができることは体の状態を観察してあげること

療が必要な人に手が届くようになります。それは病院院で手当を受けたり、訪問看護師にしても本当に治いう「おせつかい」があれば、症状が軽微なうちに病いすいさに。健康面のおせつかい。ですね。でも、そうまさに 健康面のおせつかい ですね。でも、そう 問看護師の生産性を大きく向上させるでしょう。

3 1

で新聞を 読もう!!

Whatsapp ②で配信中

版)★★★、

ナース』(KI

木* I 来* N 舎、 L H E

明子『コミュニティ

らが何か考えなあかんなと、ずっと思っとって。[矢田、 田舎のよさがなくなっているんちやうのと。それを僕 が、高齢化でだんだんできへんようになっていること。 お年寄りが困ってはったら誰かが助けたりしていたの 所の人と支え合うのが当たり前で、清掃活動をしたり、 奥大和で活動していて常々感じていたのは、 昔は近 スロックによって、外国人労働力の導入が不可避だと訴り減少によって、外国人労働力の導入が不可避だと訴りる万人不足する」との予測があります。いかにも人の予測があります。いかにも人に減少に伴って「2025年には介護人材が 7

ガソリンスタンドにいる コミュニティナース

ります。

えているようですが、この計算には「からくり」があ

はからに伴って「2025年には介護人材が、 ばんしょう ともな

【共同】自民党の国会 は で構成する一風変 は おった団体がある。 頭髪 は を主な参加要件と え で構成する一風変 は

る。

る「DNA枠」で小泉なる。親族に薄毛の人が

進し

次郎環境相も入会を許さ

不足する」のまやかし介護人材が38万人

自民に一

風変わった団体

| ちなんだご当地枠会員。

(電子算量) (ボンロ) 一健太郎参院議員

2 0

25年には

い頭髪で「日本明るく」

棟で5年間働いた経験があり、その際に「この患者さ 東に車を小一時間ほど走らせた処にある村です。。との第1号が山添村に配置されました。奈良市が んは退院後、どうやって地域で生活できるのだろう?」 ティナースプロジェクトの第2期生です。かつて救命。病 赴いたのはエバちゃん、こと荏原裕子さん。コミュニ 第1号が山添村に配置されました。 奈良市から真然 1号が山添村に配置されました。 奈良市から真この出会いから、 わずか数ヶ月後にコミュニティナー

と計算をしているようです。

立して生活できるお年寄りがはるかに増えるでしょう。介護が必要となる前に適切な治療が出来て、自

また介護人材が38万人不足すると言っても、元看護

て

日本を明るくする会

買うことをまず考えるべきです。 こういう人々に活躍しているのです。こういう人々に活躍して

真に問題を解決するのです。
上の計算に過ぎません。矢田さんやタエちゃんやエバ上の計算に過ぎません。矢田さんやタエちゃんやエバーとの計算に過ぎません。矢田さんやタエちゃんやエバーとの計算に過ぎません。矢田さんやタエちゃんやエバーとの計算に過ぎません。矢田さんやタエちゃんやエバーとの計算に過ぎません。矢田さんやタエちゃんやエバーとの計算に過ぎません。矢田さんやタエちゃんやエバーとの計算に過ぎません。矢田さんやタエちゃんやエバーとの計算に過ぎません。矢田さんやタエちゃんやエバーとの計算に過ぎません。矢田さんやタエちゃんやエバーとの計算に過ぎません。矢田さんでは、100円に対している。100円に対しているのでは、100円に対しませんのでは、100円に対しないるのでは、100円に対しているのでは、100円に対しているのでは、100円に対しているのでは、100円に対しているのでは、100円に対しているのでは、100円に対しているのでは、100円に対しているのでは、100円に対しているのでは、100円に対しているのでは、100円に対しているのでは、100円に対しているのでは、100円に対しているのでは、100円に対しているのでは、100円に対しているのでは、100円に対しているのでは、100円に対しているのでは、100円に対しているのでは、100円に対しているのでは、100円に対しでは、100円に対しているのでは、100円に対しているのでは、100円に対しているのでは、100円に対しているのでは、100円に対しているのでは、100円に対しているのでは、100円に対しているのでは、100円に対しているのでは、100円に対しているのでは、100円に対しているのでは、100円に対しているのでは、100円に対しているのでは、100円に対しているのでは、100円に対しでは、100円に対しているのでは、100円に対しているのでは、100円に対しているのでは、100円に対しているのでは、100円に対しているのでは、100円に対しているのでは、100円に対しているのでは、100円に対しているのでは、100円に対しているのでは、100円に対しているのでは、100円に対しでは、100円に対しているのでは、100円に対しでは 看護士を奪うのは、まさに自分勝手な、思いやりのな療、人材も足りません。そういう国から金にあかせて う所行です。途上国では我が国以上に医療施設も医 人はまた。 大人がとしたまま、金上国から貴重ないとなって、外国人の看護師を導入しようとするのは、国内のて、外国人の看護師を導入しようとするのは、国内ので、外国人の看護師を導入しようとするのは、国内の 「介護人材が38万人も不足する」というのは、 机

| の仕組みを日本全国に行き渡らせて自らの問題を解決 我々がなすべき事はその逆です。コミュニティナースい行いです。 国に感謝される国際貢献になるはずです。し、そのノウハウを途上国に提供するこ **たってウハウを途上国に提供することこそ途に

上:

伊勢雅臣)

A. JOG (1150) 人口適正化と新技術で築

リンク

ي ح 200 国際派日本人養成講座 発行人=伊勢雅臣(文責) Mail: ise.masaomi@gmail.com Twitter: https://twitter.com/#!/ise_masaomi 無料購読申込・取消:http://blog.jog-net.jp/

【参考文献】

くべき時が来た。

ルの処分の際、ラベ顧客の「ペットギ ベボルト している。 を飲料のラベルをなくす る。捨てる際にラベルをなくす 通販向けに「ラベルをなくす がす手間が省ける の商品を積極的に を入している。 を対している。 間省き、プラごみ削減 科広がるいのない

拡大していく方針だ。

一夫を凝り

な年になるのか?

いや

表3

今年はどん

材料となります。

境を抜け出すた

昨年度はコモディティ

をしたら良いのか?」。皆なめに我々はどういうこと

き、大豆38%、オレ農産物の国際相場も上

調査機関

OECD

2.6%

8.0%

7.9%

6.0%

4.2%

3.5%

3.2%

2.3%

ブラジルコロナウィルス状況

感染者数(人)

7,961,673

1,515,158

ブラジル国内のパートナー配給機関等

輸入、後にFIOCRUZが国産化

輸入、後にBUTANTAN が国産化

オレン

をしたら良いのか?」。

明かりの見える経済

IMF

2.8%

8.2%

8.8%

6.0%

5.9%

5.2%

3.1%

2.3%

査結果を発表しています。

OECDともに著名な国際機関で個別に調

(表3)2021年主要国経済成長率見通し

こなかったコロナ禍を受け

くと見られています。

今年の冴えない

国名

中国

インド

フランス

イギリス

カナタ

米国

日本

(表2)

ブラジル全体

サンパウロ州のみ

ワクチン供給者

れ承えるが、は、さでは、さいでは、

する税金だけでも一本化これを例えば連邦に属

OXFORD UNIV.(英国)+

はし掛か門なこ 議 か、け 部*れ 会か *議*審な会かをで 会か議*に 専なは

議がま

す。

ASTRAZENECA(スウェーデン)

SINOVAC (中国)

PFIZER (USA)+ BIONTECH (ドイツ)

COVAXIN (?) インド

担金などがあります。金、社会福祉に掛かる

ブラジル

た。今年もこの傾向は続いの黒字につながりまし

それまでもパット

昨2020年は思いも

た苦しい時代を過ごさねうという今になって、ま

を与えてくれる数字です。

表1)ブラジル経済指標

るという転換点で、希望は、これから上昇に転ず

※数字はばらつきがあり、目安程度に理解下さい。

ますが、今年ますが、今年

★スケジュー

ル

がずさん

な

スが入って来まますが、今年

(神様)、何とかよい解ばならないのか。サント

ぎしい時の神頼み、こう決法を授けて下さい」と、

を示しており、これは世を示しており、これは世を派しており、これは世を派しており、これは世ラシジルにとっても明るいで、我がブラジルにとっても明るい

経済成長率

インフレ率

政策金利 (SELIC)

IPCA

失業率

罹らないワク た。「コロナ

※7日現在

死亡者数(人)

200,498

47,768

祈りたくもなります。

来たのに、

一・懸ん

動は我ないでは、

が続いて来た経済に

老境を楽しも

こりや

までが

ルスに

が何か冴えなく見えている。

TVも新聞もコロナウイ

がありますが、 うと種々の研

がありますが、経済では今年はどうかと言うと種々の研究所の数字

の発表では3・2%程度の

3 · 2% 2021年予測

14・4%2020年時点

プラスとなっております。

4%

避

策は、

3 . 3%

3 . 1%

この成長率は低いが、

の世の中を眺めてみると、しかし、現実に返ってこ

すれば」と種々思いを巡 もやりたい」「これもこう 気持ちを入れ替え、あれ

率で言うと

4・5%マイ

ナスとなっております。

込みました。経済成長なかった経済は更に落ち

らすことになります。

だろうか」「これを機会に

「今年はどうなるの

りました。

無い、恵まれた土地なんに気温は快適、日本のよっな大雪もないし地震もっないし地震も

たなと思わされます。

さて、

年が改まるとな

特別寄稿

うなるコ 雲間から光が差し込む様子 (参考写真) から7月に延期となりまカーニバル開催は、年初ましょう。国民的行事の 経済 ーニバル開催は、年初しよう。国民的行事のはあチェックしてみ 祭り」、 集められない可能性ありなくとも今年は大人数を ラオケ大会」なども、 り、参加者が多い「カーコ系社会の「県連日本」 聖市在住

ジル選手の活躍も見たい と疑問は残ります。7月と疑問は残ります。7月から した。 が開催されるので、ブラには日本でオリンピック パンデミックはどのように ところですが、 タジュニーナもあるのに、 なっているのでしょうか? 6月末にはフェス その頃に

開始と喧

伝されておりま

-2月には接種(注 手を図っており、

す。

(表2)

容は広範に亘り、且つ量がない。

いません。

で る」と強い口調で言いき おんだ。すれば道は開け おんだ。すれば道は開け かんだ。すれば道は開け かんだ。すれば道は開け かんだ。すれば道は開け かんだ。 まれば がっとこ

れることになります。

リ構えてはいられません。

境は皆さまご存じ、場が、なるとでは、

した計画の下に整然と実これらの策がキチンと

ナの収束次第というとこ 下落22・4%2020年末実績 コロナは抑え込 口

ないか?」

と言われてお

しましょう。

【公共財

全t

の税負担を減らそうといもらい、他方、貧乏の人

がら、生き残っていくので

な基本策の一部を紹介致しますいので関係ありそう

より多くの また、

税負

担をして

この様にコロ 温がイ ンレ ス 0 波、3波の被害が相当行されれば、コロナ え込まれると思われます。 、3波の被害が相当抑されれば、コロナ第2

どんな経済発展策が

負債額は国内総理の

総等年後の健康

う案もあるのですが、

額☆の

たりに多いお役所の数やたらに多いお役所の数率」何だかず、何だかが、明です。

済活動に大きなお、経 即した対策が取られて居の軍人で占められ現実に がなり、 がほんで占められ現実に がます。 がよっち 行きです。 通りには気が、どうな どうもお偉方 行かない雲の

府当局も手を拱いる経済の発展を目的 ん。自由主義市場経済で居るわけではありませ らの「不景気」 信奉者のパウロ・ゲデスん。 自由主義市 場 経済 いてこれ

の76%でした。これが発生し、この解からの76%でした。 が発生し、この解からのたは『要る金は信念ととも出のたとは『要る金は信念ととも出のたため、借き金し、これがは、一次でも使う』と支出のため、借き金し、これがは、一次でも使う』と支出のた。これがは、一次でも使う』と支出のた。これがは、一次でも使う。とうでした。これがは、一次では、一次でした。これがは、一次でした。これがは、一次でした。これがは、一次でした。これがは、一次でした。これがは、一次でした。これがは、一次でした。これがは、一次でした。これがは、一次でした。

務員の数(定数)を減らいるか分からない様な公を整理しよう。何をして

そうという案ですが、

ح

収入の1年分くらいにしまった。一般の家庭で言えば、一般の家庭で言えば、「一般の家庭で言えば、「一般の家庭で言えば、「一般の家庭で言えば、」 必要です。 れは大変、至急に改善がなったという状況です。こ れも審議未了です。

います。

来れば、ブラジルもずっれらの幾つかでも実行出 ざっと挙げたのですが、 の記憶に新しいですね。 巣窟になったことは 主な案件だけを

能 12 月 11 日、

王子の変

は、 ・ 大いでは、 ・ は、 ・ は 【公社民営化】

入も起こり得、これ 職の源になると言う ペトロブラスが汚

般の市民生活と共存しなは少なくなっても結局、一点となっても結局、一点を決ち、「感染数」をいる。またが、大きなのではない。 ★連邦政府とサンパウロ 大連邦政府とサンパウロ 大連邦政府とサンパウロ これが法律として実施さ あり、未だ審議もされてにいるが、利害錯になのですが、利害錯 主旨なのですど

少力

ドイツなど先進

国では

接號

イギリスやアメリ

こういう事なので、

などなどです。

ニュースです

バラバラで動いている。民間と役所

注射針などの手配が本当れていない。人、注射器

でそれに必要な準

-備がさ

と良い国になり

ます。

3現状は分かった。では「多くの難問を抱えてい」

挙がありません。

。 幸い今年は煩い選 ありません。「苦い薬 ありません。「苦い薬

生活支援、

ネット

一で寄付を

ロナ長期化、

継続

い」――解決策はありま したら良いのか?」。 したら良いのか?」。 「闇の明けない夜はな 「闇の明けない夜はな

なり裸一貫から自分の才覚がいたのみ、長年の持病を治す」絶好のチャンスです。 す」絶好のチャンスです。

に間に合っているのか。

種」が始まっています。ブルギーがあるこの「予防接

会社からこのワクチン

だ。

ロナウイルスは他

いうのは

「絵にかいた餅」「話に戻れる」と

デジルでも欧・米の一

流

アストラゼニカ社のワクチンに見入るボリス・ジョンソン英首相 (Andrew Parsons / no 10 Downing Street) 業・金をよってみると、中央に ブラジルと他の国を は の例で、その国を 中規 関 の の に 何 に 関 の の の の の の に の の に の の に の の に の の に の の に の の に の の に の の に の に の の に つ大国だ」などとオット上に億を数える人口を持てですが、などとオット

時間 ブラジル=150

0

専門家のいう事をよく聞き、その指示通りに対策 き、その指示通りに対策 関係を書

ましょう。

山さんの意見を聞いて見と努力で、今はそれなり

手「READYFO (レディーフォー)は、 手「READYFOR」

ラウドファンディング大ない中、インターネットない中、インターネットイルス感染拡大が収まら

い中、インターネットルス感染拡大が収まら共同】新型コロナウ

なり、約12 専門家会議が 事門家会議が

究例がありま

す。

159時間です。

先

進ん

玉な

任者が「プライア

海岸

生活困窮者や障害者を支 の継続を決めた。昨年末 で終了予定だったが支援 を求める声は根強く、引 き続き寄付を呼び掛け る。

には行かないで、マスクーで意気を見せる大統領のに、それを破るようにで意気を見せても、「悪いがあるように、それを破るように、それを破るように、それを破るように、それを破るように、それを破るように、それを破るように、それを破るように、それを破るように、それを破るように、それを破るように、それを破るように、それを破るように、それをしている。

時じ(B 間か)

南米諸

国云

 \parallel

3

 $\frac{1}{7}$

まっ、どうしてこのような 差があるのか? 考えて みて下を流してこのブラジ で汗を流してこのブラジ ルを良くしてきた皆様の ルを良くができた皆様の はいまうはってん 生じいまうはってん 生じい 条件を持つ〉中にと苦しい条件を持つ〉中にない。 この2国は、 の成長発展です。しかも どうする解決策 ンでも先進国に伍して「ワ クチンの供給 国」 コロナワクチ なので は、前に述べた経済相のは、がまたが、この二つを並行に移すのですが、この二つを通行に移すのですが、この二つを通行に移すのでは、前に述べた経済相のは、前に述べた経済相のは、前に述べた経済相のは、前に述べた経済相のは、前に述べた経済相のは、前に述べた経済相のは、前に述べた経済相のは、前に述べた経済相のは、前に対している。 は理屈通りに動くのです解決になりません。物事だ」と悪評を買うだけで のです。 して解決する努力をする

思い出させてくれる言葉 た若いころの開拓精神を を構造とともに薄れて居

でした。

の必要性は認識されながの必要性は認識されながの必要性は認識されながの必要性は認識されながのが、選挙等に不人気な 政なら、い 今までもこの社会改革

出来ませんで ッキングは、今と大きく 要国の国力 (GDP)ラ

ペルーでも始まったワクチン接種の様子(LEGADO Lima 2019) | 即ち、1位は中国、2 で、4位にはなんと我がして、4位にはなんと我が

をだして今年も頑張りま い話ではありませ S !

へや= hhkomagata@ てのコメントはこちらへど (この文につい 専念するとみら イれ 億3700万円)の王室 で、受け取るのをやめ でも、受け取るのをやめ でも、受け取るのをやめ でも、受け取るのをやめ でも、受け取るのをやめ でも、受け取るのをやめ

も嬉し

んか?

V A

しょう。

及んだ。 及んだ。 及んだ。 ではを吐かれた」 のほか、「人格を否定する発言」「性的発言を操け付けられた」 る発言」「性的発言を繰力がらせも目立った。 嫌がらせも目立った。 %、デイン 高 別問介護も50x 日齢者の自宅で出 はも50%に

公募も2月に始め、寄付を募る。助成団 米移住、 英王子 家族露出に批判 引退宣言 から1 痽

2

のを皮切り

ント対策強化 人手不足の現場、離職防止

ハラスメ

同様の基金をつ 略が審査する。

する」と呼び掛けた。 背景にはトランプ米政 を問わず対中強硬姿勢が を問わず対中強硬姿勢が 交筋は「(米次期政権が) 対中融和姿勢にかじを切 るのは難しい」と指摘し と。

は

0 力国 超 る

れてご覧報道

ており、追及をかわす狙いもあるとみられる。AP通信は、バイデン氏への敗北宣言と報じた。時占拠したことを受け、閣僚らが相次ぎ辞任し孤立化。与野党双方が責任を問い、解任圧力が強まっバイデン次期大統領の大統領選勝利を認めた。6日にトランプ氏の支持者が連邦議会議事堂を一投稿し「新政権が20日に発足する。今は円滑で切れ目のない政権移行に集中している」と述べ、 凍結が解除され たツイッターに動 画を

というない。 を必要とする時だ」と が、議会を占拠した自 はできない。 がで辞任すると表明していて「看過 できない」として11日 できない」として11日 できない」として11日 がで辞任すると表明したと批判され がで辞任すると表明したと批判され がの辞任表明は初めて。デ も相次ぎ辞め、トランプ氏は「連邦議 にの孤立化が加速していて「看過 が、議会を占拠したと批判され が、議会と表明していて「看過 できない」として11日 には触 にの孤立化が加速していて、 をの孤立とがいかス高官 る」と投稿。米紙ウォー修正25条の発動を求め、 下院議員も7日 共和党のキン トラン 和党のキンジンガーに進むと強調した。 見も7日、ツイッパのキンジンガー

民主党のペロシ下院議 長は7日、ペンス副大統領を関 領に対し、副大統領を大統領代行に 副大統領を大統領代行に する規定がある合衆国憲 法修正25条の適用を職 大統領を下にと判断すれば 大統領を下に、一人のペロシ下院議 ルストリート・ジャーナルストリート・ジャーナが支持者を「扇動した」と厳しく批判した。 と厳しく批判した。 と厳しく批判した。 と厳しく批判した。 は否定的という。 は、ポッティンジャーナルの首席補佐官、メランプ氏と関 は不りという。 は、ポッティンジャー大統 は不りという。 は不定的という。 は、ポッティンジャー大統 は不定的という。 は不可者と、ペーシューズ大 伝えられ 道官らの辞任が

FB「暴動扇動リスク大」トランプ氏投稿無期限凍結 【ニューヨーク共同】 米 FBは動画を削吟 不正選挙だった」

ウント ともに

閣僚ら辞

- を24時間凍結すにトランプ氏のアカ

5日に行われた南部 5日に行われた南部 5日に行われた南部 10元もようだ。 東したもようだ。

にりサ・モナコ元次官補、次官にバニタ・グプタ元次官補代行をそれぞりまたをは正副大統領を私頭にから、正義を守って民に向け、正義を守って民に向け、正義を守ってほしい」と語った。

1

ででは、 ででは、 ででは、 ででででは、 ででででは、 ででででできる。 ででででできる。 ででででででできる。 ででででできる。 ででででできる。 ででででできる。 ででででできる。 ででででできる。 ででででできる。 ででででできる。 でででできる。 ででででできる。 でででできる。 でででできる。 でででできる。 でででできる。 でででできる。 でででできる。 でででできる。 でででできる。 ででできる。 でできる。 ででできる。 でできる。 ででできる。 でできる。 ででできる。 でできる。 ででできる。 でできる。 でできる。 でできる。 でできる。 でででででできる。 ででできる。 ででできる。 ででできる。 ででででででででででででででででででででで 4 書に署名。 民主共和国 民主共和国 民主共和国 干渉に - になったと成果を 46カ国目のパー 帯一路に関する覚 ボーコとボツワナ 力諸 反対する」が通を強め、力諸国と戦 かめ、戦を と外略 強部的

ザ

験結果公表

種に効果

ディアが伝えた。 みられるという。欧米メ 95%の効果を示したと

開発できるとした。

し、留広ル 事力 で見つかった変異種に対して を実施した。ファイザーと米大学がコロナ患 が用と、変異種にも が一と米大学がコロナ患 が一と米大学がコロナ患 が一と米大学がコロナ患

ファイザーのワクチン接種 いている。欧米では昨年 いている。欧米では昨年 いている。欧米では昨年 ではいる。欧米では昨年 ではいる。欧米では昨年 ではいる。欧米では昨年

ファイザーのワクチンは 日本でも2月にも可否が りれば3月下旬に接種対 りなる。一般の人は早 が高い65歳以上 の高齢者を優先する。

チンドン

-ル台までなると、一時

翌年に3千

が始まった。

高

誇った。 に 大イジェリアなどアフリカ出 東省広州市でアフリカ出 東省広州市でアフリカ出 東省広州市でアフリカ出 をだ新型コロナウイル が広まるか不透明だ。

トランプ

より

世紀のスクープ経緯報道

ブック(FB)は7日、交流サイト大手フェイス

ツイッターは、ト 格な対応に見直したが、ト

米紙、情報源から持ち出し

【ニューヨーク共同】米 紙ニューヨーク・タイムズ 電子版は7日、84歳で 死去した元同紙記者ニー ル・シーハン氏がベトナ ム戦争を巡る米国防総省

一裁が解除されれば、米国でなる」と訴えた。 なる」と訴えた。 国は合意を順守すれば、米国では今月、ウラン濃縮度 を20%に引き上げて合意なりを加速させた。

4

万ドル

突破

トコイン

投資マネー流入加速

テスラのイーロン・マスク 電気自動車(EV)大手 「ニューヨーク共同】米

テスラCEO、株価急騰

の富豪に世

陣容

院

奪還

最高経営責任者(CEO) は7日、米アマゾン・コ は7日、米アマゾン・コ は7日、米アマゾン・コ が一時18月で、資産総額 が一時18月で、資産総額 にきした。米ブルームバーグ通 たっ。米ブルームバーグ通 で、大フラ株はこの1年で、資産は150人だ。マスク氏 では150人に達し からに膨らんだ。マスク氏 では150人に 150人に 氏やフェイスブックのマート創業者のビル・ゲイツ以上増え、マイクロソフ

横綱

鶴竜は初場所体

場所に進

退懸ける

を でいた。変異種に特化し でいた。変異種に特化し が変異種にも効く可能性 が変異種にも効く可能性 が変異種にも効く可能性

大学エースが今月、ビットコインの価格は長期的に14万6千ドルに上昇でする可能性があるとの見が激しいことで知られが激しいことで知られが激しいことで知られる。2017年後半に投る。2017年後半に投る。2017年後半に投る。2017年後半に投

「休場したい音の連絡を受いた。 「休場したい音の関系」があると、7日夜に鶴竜からよると、7日夜に鶴竜からちると、7日夜に鶴竜からちると、7日夜に鶴竜からちると、7日夜に鶴竜からちると、7日夜に鶴竜からちると、7日夜に鶴竜からちると、7日夜に鶴竜からちると、7日夜に鶴竜からちると、7日夜に鶴竜からちると、7日夜に鶴竜からちると、7日夜に鶴竜からちると、7日夜に鶴竜からちると、7日夜に鶴竜からちると、7日夜に鶴竜からちると、7日夜に鶴竜からちると、7日夜に鶴竜からちると、7日夜に鶴竜からちると、7日夜に鶴竜からちると、7日夜に鶴竜からちると、7日後の連絡を受いた。

)横綱 審議

は、文書を読むだけでコーページの文書を記せていた。 は、文書を読むだけでコートでは許されなかったたが、エルズバーグ氏が休がでコピーしたという。 で書により、米政府でコピーしたという。 いた。 I T ザッ

力

了 バ

長

2者を一気に抜 ーバーグCE

营

旦

人に残留決

ている。日本のパー対策に全幅の信頼

延期を否定する国際オリる」と報じた。中止や再

切 n

とともに今夏の東京五輪・

パートナー 頼を寄せる

担当者)と説明。ロイター担当者)と説明。ロイターがらなくなった。

世紀のスクープをした経 に持ち出してコピーした に持ち出してコピーした。情報 を明らかにした。情報

た手報経

産開発進める 行の影響で自動車大手のだが、テスラは前年割れが必至が、テスラは前年割れが必至が、テスラは前年と比た。バイデン次期大統領をも、テスラ株の上昇にでする。
 特とも、テスラ株の上昇にが必至がとも、テスラ株の上昇にがが、テスラ株の上昇にの座にあった。19
 株の一部を譲渡している。

輸

禁止

2 3 2°

に五輪懐疑論 世論との温度差指摘も

輪の計画を危うくしていいる。首都圏1都3県に緊急事態が宣言されたに緊急事態が宣言されたに緊急事態が宣言されたに緊急事態が宣言されたに緊急事態が宣言されたに緊急事態が宣言されたに緊急事態が宣言されたの急速な広がりが五

全

-幅信頼 緊急事態宣言に

本

0)

している」と報じた。 と題した記事で「世論の態、五輪に影を落とす」

徹は

染初 防場

日 宣言を再発令したことを でオリンピック委員会(I でオリンピック委員会(I に伴って日本政府が東京 に伴って日本政府が東京 に伴って日本政府が東京 がある首 大力イルスの感染急拡大

検査後に出場可否協議

は8日、東京都墨田区の 両国国技館で臨時理事 について、徹底した新型 について、徹底した新型 について、徹底した新型 力士、親方ら約900 力士、親方ら約9000

だで複数の横綱が初日か 横綱白鵬も初場所を休場 が場所を休場

は、重い「注意」を決議された。同親方は「本人も『来だって頑張ります』といてった。同親方は「本人も『来だった」と述べた。同親方は「本人も『来だった」と述べた。「場所のうち皆勤が春になり、昨年はは、19年名古屋場が春になり、昨年はは、19年名古屋場が春にないでは、19年名古屋場所をいている。

大八国 は今後、結果を 大八国)は今後、結果を 受けて力士らの出場可否 をどを感染症の専門家と 協議するとし「どこが出 場できるのか、できない のかを分けていかないと。 全体の状況を把握しない ことには進んでいかないと。

横綱鶴竜 (共同)

一力月

ANO XXIV - № 5648

- ない」と述べ、応じない意じて受け入れることはでき これに菅義偉首相は「断

の日円り訟府婦む央裁本 17 でにの旧地共

SÃO PAULO, SÁBADO, 9 DE JANEIRO DE 2021

にの日朝、首都圏の主要 東京駅にいた千葉県松戸 東京駅にいた千葉県松戸 東京駅にいた千葉県松戸 中の会社員堀内宙威さん 早い方が良かった」としつつ に経済も回さないといけな

ながら普通に生活しないと 関性は、テレワークでは 横浜市内の会社に勤め 横浜市内の会社に勤め でおりにく のため今後も通勤を続け



R\$ 5,00

しげ

た。午後7時にすると発表

社員らが目立った。感は「効果はあるのか」 「効果はある)、「一日をスタートさせた。テレフーで日をスタートさせた。テレフーで明けた8日 目立った。感染急拡大を食い止めるため、我慢の1カ月が始まった。はあるのか」との声が上がる。夜には、主要駅周辺で帰路を急ぐ会へタートさせた。テレワーク推進に外出自粛の要請…。通勤客からされてから一夜明けた8日、人々は先行きへの不安を抱えながら新た新型コロナウイルス特別措置法に基づく緊急事態が首都圏1都3

勤務への対応が 出たばかりで

る。「宣言が出たばかり企業の在宅勤務への対応企業の在宅勤務への対応追いついていないのでは追いついと話した。 宣言の期間は2月7 宣言の期間は2月7 での営業時間短縮が要での営業時間短縮がある。「宣言が出たばかり 要時食7 請ま店日

「夜7時以降が売り上げの9割なのに」。多くの居が軒を連ねる東京・新橋。「やきとんユカちゃん」など、都内で4店舗を経営する藤嶋由香さんはを経営する藤嶋由香さんは たな後立。い8ちの時か 時ゆ とは降いた

東京都新宿区の歌舞伎町周辺で外出自粛や飲食店の営業時間短 縮などを呼び掛ける都と区の職員=8日午後8時2分(共同)

JR新宿駅前や歌舞伎 下付近では8日夜、東京 が「外出は20時まで」 「緊急事態宣言発令中」 などと書いたボードを手に が出自粛を呼び掛けた。 危機感を募らせばいようなら午

緊急事態宣言、

は草、愛知各県知事も要は対応を検討する。栃木、海生担当相とのオンラのがは、政府は、河岸を分析し、が再生担当相とのオンラのが、対応を検討する。 政府は

感染急拡

で大阪府も大阪市内が対象 延長。兵庫県は新規の対 をはして今月12日から に対象となった首都圏と同 を域に拡大して、午後9時までの 特短要請の対応を想定しており、 で、と4市で午後9時までの 3府県は再発令後、既 会域に拡大して、午後8 もたくの時短要請の対象となった首都圏と同 で、次ントも入場者を会場の収 で、次ントも入場者を会場の収 で、がある。大阪府も府内が対象となった首都圏と同 で、がある。大阪府も府内が対象となった首都圏と同 で、一後8 で、神戸市な で、一位8 で 一位8 で 一の8 で 一 |大5千人に制限する。

多い地域で北陸12の強い を関すると、上空 を関すると、上空 を対し、 をがし、 をがし、 をがし、 をがし、



雪の富山市内で動けなくなった車を助

関園時間を2時間繰り上 はオリエンタルランドは 対すりエンタルランドは が、運営会 が、運営会 が、運営会 が、運営会 が、運営会 が、運営会 が、運営会 が、運営会

新たに7882人の新型 は239を更新した。東京 は2392人で前日に次 いで過去2番目の多さ。 いで過去2番目の多さ。

4日連続で更新

7800人超

コロナ感染

1日当たり500人を「念」にした。東京では1月2日かに置いて目指す」と発言でらの1週間の感染者合計がでいた。東京では1月2日かた。東京では1月2日かた。 コロナ感染 対策強化

拒否の感染者に刑事

1・7倍だった。小池都知事に対かかっている。

示いで実 と効 政性 府を方と 方上針げ

に理方

解が

をい

泊

自

宅 療養

を義務

罰を科す方向で検討に入っ 事勧化旨 た与野党との連絡協議会である。国会内で8日開かれてる。国会内で8日開かれてる。無症状や軽症の感染

一 召集の通常国会に提出予り込む意向だ。 一 日本人を含む入国者に 一 日本人を含む入国後 一 日本人を含む入国者に で大力する。 一 日本人を含む入国後 のスマートフォン向けを高めることができるように法改正案に盛 正を検討する。 正を表うに法改 正を検討する。 正を表した。 正とができるように法改 正とができるように法改 正とができるように法改

機感を持ち、予断を許された別では極めて大きなメットを記されている」、おおのた数字が出ている」、おおのた数字が出ている」、おおのた数字が出ている」、おおのかった数字が出ている」、おいのでは極感を検京都府知事も「宣伝をいった数字が出ている」、おいいのでは極めて大きなメットを対している。

に感染させて経過を観察した。ウイルスは主に鼻やした。ウイルスは主に鼻やは観察されなかった。ただは観察されなかった。ただは観察されなかった。ただは間後も残っていた。 新型コロナにかかった。ただが役立つかもしれないとしている。 している。 している。

呼び掛けている。 はネコ6 兀 を や察ナ実

ルスに感染した。 状だったが4週間後も肺に 大変症が残っていたと、河岡 までに、米疾病対策センター (CDC)の専門誌に発 表した。「飼い主が知らな して、の専門誌に発 表した。「飼い主が知らな 大変が生じている可能性が ある」とし、感染予防を

新型コ ロナウ

政府は13日開催で調整する協議会で、法改正整する協議会で、法改正整する協議会で、法改正整する協議会で、法改正整する協議会で、法改正を除いて、無症状力の高い人を除いて、無症状者や軽を除いて、無症状者や軽点してもらっていた。自宅やホテルでの協してもらっていた。自宅やホテルでのおり、実効性を担保がなる。ただ法的な根拠がなる。ただ法的な根拠がなる。ただ法的な根拠がなる。方式的な根拠がなる。方式的な根拠がなる。自宅やホテルでの指してもらっていた。自宅やホテルでの指してもらっていた。自宅やホテルでの指してもらっていた。

新型コロナ、

している。 を勧告する仕組みを想定

症感 残染

肺ネ

にコ 炎

新聞を読もう

域があり、

玉

訴

却下されっ

る

8

賠

償を

9

3

2 O の132番さ 1 善

停年ん

元慰安婦ら取って審理を進

B によ

5

る

 \exists

らは

判上除 まりだ。 権主服 の原則

原告は李玉善

し押さえ手続きの検討 のだ。 原告側によると

原告側

え手続きの検討には 原告側によると、 差 いと指摘されるた

を申請し、その後訴訟にを申請し、その後訴訟に

本政府相手の訴訟では、
「関金裁判」があるが、
「関金裁判」があるが、
「関金裁判」があるが、
「関金裁判」があるが、

時害に警戒を呼び掛けた。 特に北陸は9日にかけて 時間で降雪量が増える恐れがあるという。 8日は北海道、東北、 8日は北海道、東北、 1000年の一般で運休や 1000年の一般でで大阪ので、 1000年ので、 1000年の 1000年ので、 1000年の 1000年の 1000年の 1000年の 1000年の 1000年の

日午後 (共同) をマスク姿で歩く人たち=8 大阪・梅田、神戸市の商店街 大阪・梅田、神戸市の商店街

線

運

欠航 相 次ぐ

また1回目の感染から は悪染させようとしてもネコは再感染しなかった。だ が、より長く間隔を空けが、より長く間隔を空けるがった。だ

どうかは不明という。

能だ。 能きをすぐに取ることが可 能が。 (産の差)

の日

が難しいと指口本政府資産を

免除は認めず 反人道] 主権

ず

能日

が韓

「1965年の日韓請求 解決済みだ」と強調し「韓 解決済みだ」と強調し「韓 取ることを強く求めたい」 とした。秋葉剛男外務事 日大使を外務省に呼び抗 日本政府は控訴せず裁 謝政指国た組婦 あ対針 は歴 激問 題を巡

執行を認め、原告は日本地裁は、女性らを慰め、原告は今まで日本国際規範に違反した」とた反人道的犯罪行為で、日本国際規範に違反した」と断じた。地裁は、女性らを慰安が、広範囲に行われる。

現金化が可能を国側で出ている。 でかる。 たがでな は なり

日本政府を相手取った訴訟で勝訴した元従

軍慰安婦の女性らが生活する支援施設「ナ ヌムの家」=8日、韓国・広州(共同) 【共同】厚生労働省が8 日発表した2020年の 高齢者の雇用状況調査に よると、定年の廃止や継 以上が働くことができる制 図上が働くことができる制 ト増えた。 人 こっぱん 3 1 、前年から2・6ポイのある企業は31・5

厚労省

手

足深刻

化

が影

 $\hat{\mathbf{3}}$

割

歳以

雇

用

とみられる。側く意欲が ある高齢者も増えている。 の確保を企業の努力義務 の確保を企業の努力義務 の確保を企業の努力義務 おされる。日本商工会議所 される。日本商工会議所 される。日本商工会議所 は4月に施行

(大企業が半数以上に上り、 (大企業が半数以上に上り、 (大企業が半数以上に上り、 (大企業で4万7172社、 (大企業で47172社、 (大企業で47172社、 (大企業で47172社 (大企業で4

た。厚労省の担当者は「中に伴う賃金増が緩やかなため、高齢者を雇いやすい」と分析した。 模の企業で働く人は上の規 が約65~69歳が料した。 上全体では約409歳が約 117万人、70歳以上の規 上全体では約409万人。600歳以上の規

記事に関するご意見 Redação: redacao@nikkeyshimbun.jp

Publicidade: anuncio@nikkeyshimbun.jp Periodicidade: diária (terça-feira a sábado)

Anual: R\$ 840,00 | Semestral: R\$ 450,00 Assinatura Digital (PDF) Anual: R\$ 500,00 | Semestral: R\$ 270,00

Rua da Glória, 332, Liberdade Cep 01510-000 - São Paulo - SP - Brasil

Jornalista Responsável: Takao Miyagui - MT 15.167-SP Redator: Masayuki Fukasawa

> 配達・購読契約に関する連絡 Assinatura: nikkeyshimbun@yahoo.com.br 広告に関する連絡、問い合わせ

Assinatura Impressa

EDITORA JORNALISTICA UNIÃO NIKKEI LTDA.

TEL: (11) 3340-6060 | FAX: (11) 3341-6476

Site: www.nikkeyshimbun.jp

Facebook: www.facebook.com/NikkeyShimbun/ Diretor Presidente: Raul M. Takaki